

La CDMX no está en condiciones de cerrar actividades por COVID-19: Sheinbaum

“Debemos cuidarnos, de aprender a cuidar nuestra salud y aprender a protegernos”, dijo la mandataria en el evento de inauguración del Pilares “Salesiano”

Autoridades de la Ciudad de México dicen que el semáforo continuará en naranja a pesar de que la Ssa la colocó en rojo

Mario D. Camarillo
metropoli@cronica.com.mx

Un día después de que surgiera la controversia entre la secretaria de Salud federal y el gobierno de la Ciudad de México, respecto al color del semáforo epidemiológico, cuando la federación colocó a la capital en Rojo, mientras que las autoridades de la CDMX aseguraron que seguirán en Naranja, este sábado la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, subrayó que la capital del país no se encuentra en condiciones de cerrar actividades ante la tercera ola de COVID-19, por lo que a pesar del llamado del gobierno federal a retroceder a Rojo, insistió en que seguirán en Naranja.

Sheinbaum refirió que “ahorita está el tema que sí semáforo rojo, que sí semáforo naranja, pero ya no estamos en la condición de estar cerrando actividades, sino de cuidarnos, de aprender a cuidar nuestra salud y aprender a protegernos”, dijo la mandataria en el evento de inauguración del Pilares “Salesiano”.

La polémica surgió el viernes, luego de que la Ssa colocó a la CDMX en Rojo, dado el aumento en el número de contagios de COVID-19. Esto, a pesar de que horas antes, las autoridades capitalinas habían anunciado que permanecería en naranja.



A pesar del aumento en los contagios por COVID en la Ciudad de México, está seguirá en semáforo naranja.

“Semáforo epidemiológico debe considerar vacunación”

Adriana Rodríguez
metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que pedirá al gobierno federal que se homologue el semáforo naranja y aunque reconoció que la capital pasa por un momento complejo, resaltó que hay signos de mejoría.

“Yo no quiero que entremos al debate si es Secretaría de Salud Federal o Secretaría de Salud local. Nuestros argumentos de que estamos en Naranja, pues tienen que

ver con los datos de los últimos 10 días, a veces la Secretaría de Salud Federal toma datos previos, que son los que vienen en el Sistema de Salud”, dijo luego de inaugurar el Pilares ‘Salesiano’ en la alcaldía Miguel Hidalgo.

Expuso que la positividad no ha aumentado, además de que se mantienen constantes los ingresos hospitalarios y se ha reducido la tasa de incremento de hospitalización.

Consideró que debe haber una actualización en el semáforo epidemiológico donde pese más la vacunación y destacó que en la ciu-

dad más del 80 por ciento de los adultos de 18 y más, tiene al menos una vacuna, y para este sábado el 45 por ciento ya tendrán su esquema completo.

—¿Hay rompimiento con la Federación, doctora?

—No, no, no, además yo respeto mucho al doctor Gatell, como siempre a todo el equipo de la Secretaría de Salud, al doctor Alcocer, tenemos muy buena relación y en este caso nosotros estamos convencidos de que el Semáforo es Naranja, pero la última información que tenemos en con base en la información, con datos científicos

duros, no es un tema de ocurrencia o de que nada más queramos decir que estamos en Naranja y ellos tienen datos que son previos.”

Posterior a la entrevista con medios, Sheinbaum Pardo difundió una serie de datos con lo que destacó que por primera vez en 11 semanas se observa una estabilización de casos positivos a COVID-19 identificados diariamente en la Ciudad de México mediante pruebas PCR y de antígenos.

A través de su cuenta de Twitter, señaló que se aprecia una ligera tendencia a la baja en el número de casos activos, así como

una estabilización en las hospitalizaciones.

“Si bien la ocupación hospitalaria sigue en aumento, en los últimos 10 días observamos una estabilización de ingresos hospitalarios. Esto significa una desaceleración de 65% en la velocidad de crecimiento de ocupación hospitalaria que proyectamos continúe en próximos días”, agregó.

Acotó que en los últimos 12 días se observa una reducción de 36 % en el número de personas que han llamado al 911 solicitando atención y despacho de ambulancia.